

Interview de Mathilde Pruvot

Festival de l'Apprendre à Paris

le samedi 24 janvier 2026 – 14h30

Au MAM ; Musée des Arts Modernes de la Ville de Paris

«Déambulation créative» dans les salles de la collection permanente

Inscription gratuite mais réservation en ligne obligatoire
dans la limite des places disponibles

<https://www.helloasso.com/associations/cercleape-apprendre-ensemble/evenements/festival-de-l-apprendre-2026-paris>

1) Mathilde, vous faites partie du comité d'organisation de l'un des prochains #festivaldelapprendre 2026 à Paris, pourriez-vous nous présenter ?

Je fais partie du Cercle APE et du bureau de l'association en tant que trésorière. J'ai participé au Festival de l'Apprendre avec des balades à Paris et à la fête des 10 ans du Cercle APE au Bois de Vincennes. Nous sommes une équipe de quelques personnes à organiser des événements et à porter les événements d'autres membres du Cercle APE.



2) Pouvez-vous nous présenter le cercleAPE dans ses grandes lignes ?

Le Cercle APE est un cercle d'apprentissage fondé par Denis Cristol sur le modèle canadien. C'est une communauté de personnes qui s'intéressent à l'action d'apprendre, en particulier collectivement. Nous nous retrouvons donc en présentiel ou à distance pour vivre des apprentissages en groupes. Le principe est que le cercle est ouvert à tous et gratuitement.

3) Pouvez-vous nous donner quelques éléments de la tenue de votre festival le 24 janvier 2026 à Paris ?

La déambulation créative au Musée d'Art Moderne de la Ville de Paris sera un événement exceptionnel. L'espace est magnifique, ouvert à tout le monde et totalement libre d'accès. Les œuvres présentées sont très variées, de la peinture au mobilier, du figuratif au conceptuel, et de toutes les tailles. Nous allons nous répartir en petits groupes afin de nous promener encore plus librement dans toutes les belles salles du musée. Nous pourrons échanger nos ressentis sur les œuvres et apprendre ensemble avec plaisir l'histoire des artistes, des tableaux, des mouvements artistiques... Ce sera d'autant plus passionnant que nous aurons des invitations à penser l'acte d'apprendre à travers l'art, en faisant des associations d'idées entre les différentes œuvres que nous aimons.



Apprenons, échangeons et festoyons...

Le cercle APE – Janvier 2026

https://www.cercleape.com/?page_id=7156